

Empfehlung zur genetischen Beratung

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

die Auswertung Ihrer Antworten des Fragebogens zur Ermittlung des familiären Risikos für Darmkrebs hat ergeben, dass bei Ihnen eine erbliche Form von Darmkrebs vorliegen könnte.

Auch wenn dies Ihre aktuelle Therapie in der Regel nicht ändert, gibt es dennoch zwei gute Gründe, die Untersuchung auf eine mögliche erbliche Form von Darmkrebs durch einen Spezialisten vervollständigen zu lassen:

- ▶ Ihre Verwandten und Ihre Nachfahren könnten ebenfalls betroffen sein. Durch individuelle Empfehlungen zur frühzeitigen Vorsorgeuntersuchungen könnte die Erkrankung bei Ihren Familienangehörigen frühzeitig entdeckt oder sogar vermieden werden.
- ▶ Bestimmte genetische Anlagen, die als Ursache für die Entstehung von Darmkrebs identifiziert wurden, werden auch mit bösartigen Erkrankungen in anderen Organen assoziiert, für die es in Deutschland aktuell keine etablierten Vorsorgeprogramme gibt. Bei Bestätigung der Diagnose sollten auch diese Organe gezielt im Rahmen einer individuellen Vorsorge regelmäßig untersucht werden.

Das Senckenberg Zentrum für Humangenetik in Frankfurt ist seit 2017 Kooperationspartner unseres Darmzentrums und verfügt über die notwendige Ausstattung und Expertise zur genetischen Diagnostik und Beratung. Wir können Ihnen die Vorstellung zur weiteren Abklärung aus den genannten Gründen nur wärmstens empfehlen und unterstützen Sie gerne bei der Terminvereinbarung. Selbstverständlich steht es Ihnen frei, auch eine andere humangenetische Beratungsstelle aufzusuchen.



**Senckenberg Zentrum
für Humangenetik**

Senckenberg Zentrum für Humangenetik
Facharztzentrum Frankfurt-Nordend gGmbH
Weismüllerstraße 50
60314 Frankfurt am Main

T. + 49 69 4089679-0

F. + 49 69 4089679-13

info@senckenberg-humangenetik.de